

Tout a commencé après le rallye photo : nous sommes arrivés dans une salle avec des filets pour protéger les spectateurs qui restent dans la « galerie ».

Le jeu de paume a été inventé par des moines. Au début, cela se jouait avec la paume de la main, puis, après, avec des gants en cuir, et ensuite avec des raquettes. C'est de là dont vient le tennis.

Le jeu de paume a été oublié à cause de Louis XIV car il n'aimait pas ce jeu et comme le peuple suivait ce que roi aimait, les joueurs diminuaient.

Il y a que les Etats-Unis, la France, l'Italie, Le Portugal, l'Australie et l'Angleterre, qui possèdent des jeux de paume.

Il n'y a que 3 maitres paumiers et 250 joueurs en France : une salle à Fontainebleau, une à Paris et une à Bordeaux.

Une balle de jeu de paume est constituée de bouchons de liège coupés en petits morceaux, de tissus, de ficelles, et de tissus poilus jaunes fluorescents pour l'entourer.

De nombreuses expressions viennent du jeu de paume, comme par exemples : « qui va à la chasse perd sa place », « amuser la galerie ». Les nobles disaient pour le paysan « jeu de main, jeu de vilain » car les nobles jouaient avec des raquettes mais les paysans jouaient avec les mains.

